

Polresta Banyuwangi Siagakan Ratusan Personel Gabungan, Amankan Rekapitulasi Hitung Suara Pilkada 2024

Achmad Sarjono - BANYUWANGI.INFORMAN.ID

Dec 3, 2024 - 13:00



BANYUWANGI,- Polresta Banyuwangi Polda Jatim kerahkan Ratusan personel gabungan guna menjamin keamanan dan kelancaran jalanya Rapat Pleno perhitungan rekapitulasi Hitung suara pada pilkada 2024 yang digelar oleh Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Banyuwangi, Selasa(3/12/2024).

Kegiatan yang berlangsung di Ballroom Hotel El-royal tersebut juga mendapat pengamanan dari personel berbagai Satuan Fungsi dan puluhan BKO Brimob Kompi 4 Yon B Pelopor Brimobda Polda Jatim, TNI dari Kodim 0825/Banyuwangi, Lanal Banyuwangi, Dishub Banyuwangi dan Satpol PP.

Kesiapan pengamanan tersebut diawali dengan pelaksanaan Apel yang dipimpin langsung oleh Kapolresta Banyuwangi Kombes Pol. Rama Samtama Putra, S.I.K, M.Si., M.H.,.

“Utamakan melaksanakan tugas dengan cara-cara yang humanis, jangan sampai terprovokasi yang bisa menyebabkan keadaan tidak kondusif, dan juga laksanakan tugas sesuai protap,” tegas Kombes Pol. Rama Samtama Putra.

Pada pelaksanaan apel tersebut dilakukan pengecekan kesiapan personel, sarana dan prasarana, arahan dan mekanisme serta cara bertindak pelaksanaan dalam Pengamanan Pleno Pilkada 2024 tingkat KPU Kabupaten Banyuwangi.

“Ratusan Personel Polresta Banyuwangi dan puluhan personel Brimob, TNI, Dishub dan Satpol PP yang terlibat dalam pengamanan rapat pleno rekapitulasi ini telah siap kita siagakan,” kata Kombes Rama usai pimpin apel.

SOP pemeriksaan fisik dan barang bawaan menggunakan metal detector dan body Checking juga akan diterapkan terhadap seluruh peserta rapat pleno terbuka, guna menghindari barang-barang berbahaya masuk dalam ruang rapat pleno.

Personel pengamanan disiagakan di sekitar pelaksanaan Pleno, sehingga memberikan rasa aman kepada masyarakat dan juga penyelenggara dalam melaksanakan tugasnya.

Selesai apel persiapan pengamanan, Kabag Ops Polresta Banyuwangi Kopol Idham Kholid, S.H., M.H., melaksanakan pembacaan plotingan titik-titik lokasi pengamanan sesuai Tupoksi.

“Kami bertanggung jawab atas keamanan jalannya proses penyelenggaraan Rapat Pleno Rekapitulasi ini meliputi keamanan orang yang mengikuti jalannya rapat pleno, barang yaitu kotak suara dan komponen kepemiluan lainnya termasuk tempat lokasi dilaksanakan pleno,” Pungkas Kabag Ops Kopol Idham. (**)